

ABSTRAK

HUBUNGAN KOMUNIKASI ORANGTUA DAN ANAK MENGENAI SEKSUALITAS DENGAN SIKAP TERHADAP PERILAKU SEKSUAL PRANIKAH PADA SISWA-SISWI KELAS II SMU NEGERI 12 MEDAN

Oleh:

PURBA WIJAYA

NPM : 06 860 0212

Penelitian ini bertujuan untuk melihat hubungan antara komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas dengan sikap terhadap perilaku seksual pranikah, dimana sebagai subjek dalam penelitian ini adalah siswa-siswi kelas II SMU Negeri 12 Medan.

Berdasarkan kajian teoritis yang ada dalam Bab II, maka diajukan hipotesis penelitian yang berbunyi: Ada hubungan yang negatif antara komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas dengan sikap terhadap perilaku seksual pranikah. Artinya semakin baik komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas, maka sikap semakin negatif terhadap perilaku seksual pra nikah. Sebaliknya semakin buruk komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas, maka sikap semakin positif terhadap perilaku seksual pra nikah.

Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Korelasi-Product Moment, maka diperoleh hasil-hasil sebagai berikut: 1). Terdapat hubungan negatif yang sangat signifikan antara komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas dengan sikap terhadap perilaku seks pranikah. Artinya semakin baik komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas, maka sikap terhadap perilaku seks pranikah semakin negatif. Sebaliknya semakin buruk komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas, maka sikap terhadap perilaku seks pranikah semakin positif Hasil ini dibuktikan dengan koefisien korelasi $r_{xy} = - 0,443$; $p < 0,010$. Dengan demikian, maka hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini dinyatakan diterima. 2). Komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas memberikan pengaruh terhadap sikap terhadap perilaku seks pranikah sebesar 19,6%. Ini berarti bahwa masih terdapat 80,4% pengaruh dari faktor lain terhadap sikap terhadap perilaku seks pranikah dimana faktor lain tersebut dalam penelitian ini tidak dilihat.

Hasil lain yang diperoleh dari penelitian ini diketahui bahwa komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas para siswa SMU Negeri 12 Medan cenderung baik, sebab nilai rata-rata empirik 70,242 selisihnya dengan nilai rata-rata hipotetik 62,5 tidak melebihi 8,793. Kemudian untuk variabel sikap terhadap perilaku seks pranikah, para siswa tergolong negatif, sebab nilai rata-rata empirik 55,385 selisihnya dengan nilai rata-rata hipotetik 70 melebihi 11,970.

Kata Kunci: Hubungan antara komunikasi orangtua dan anak mengenai seksualitas dengan sikap terhadap perilaku seksual pranikah.

UNIVERSITAS MEDAN AREA